

Bérat. La collecte des sapins se fait à cheval



Ramassage des sapins de Noël en charrette. DDM

Environnement, Haute-Garonne, Bérat

Publié le 16/01/2021 à 05:10 , mis à jour à 05:16

Le week-end dernier, la municipalité de Bérat testait une initiative originale et éco-responsable : le ramassage des sapins de Noël à cheval avec broyage des sapins sur place pour une réutilisation dans les jardins. Fruit d'une réflexion en conseil municipal sur la gestion des déchets verts, dont les volumes ont doublé en 10 ans dans les déchetteries, cette idée a conquis les Bératais. Corinne Lebrun, adjointe au maire de Bérat nous explique : "avec l'écurie Randonnées ÉQUITable de Bérat et ses partenaires associatifs "Le Faire à Cheval" d'Occitanie et "Attel'Toi", deux circuits de collecte ont été prédéfinis pour une collecte en porte à porte au plus près des habitants. Un point d'apport volontaire a également été créé par les agents des services techniques de la mairie pour que les habitants non concernés par les deux circuits puissent y déposer leur sapin. [...] Cette initiative a bien plu [...] en témoignent l'accueil chaleureux, les sourires, les discussions, sans oublier les caresses au cheval. [...] La municipalité souhaite renouveler et développer cette initiative sur d'autres quartiers de la commune. [...] La Commission Environnement réfléchit aussi à étendre cette action écologique à d'autres types de déchets verts et sur une base régulière avec le concours de Cœur de Garonne". Près de 150 sapins ont ainsi été chargés sur la remorque attelée par Oyé, cheval castillonnais Ariège-Pyrénées pour être acheminés sur la place des marronniers et y être broyés. "L'utilisation de la traction animale qui plus est par un cheval castillonnais, une espèce en voie de disparition, démontre ici toute son utilité", ajoute Cécile Leduc de Randonnées ÉQUITable. Réduits en copeaux les sapins serviront de paillage naturel dans les jardins et les espaces verts, limitant ainsi l'arrosage et le désherbage. Le broyat obtenu était à disposition des particuliers qui souhaitaient en récupérer.